

# 陽あたり、良好！



令和2年  
9月29日(火)  
【No. 23】

## 『新たな気持ちでスタート！』

明日で9月が終わります…。みなさん、なんだか9月がずいぶん長～く感じませんでしたか？いやいや、決して9月が長かったわけではありません。2学期が、8月24日から始まったので、その分今月は長く感じるでしょう。3つのうちでいちばん長い2学期の真っ直中です。暑さが和らいで、やっと過ごしやすい気候になりました。やるべきことにしっかりと取り組んで、毎日の学校生活を充実させていきましょう！



さて、昨日は班替えが行われましたね。先週末、放課後に各クラスの学級委員長と、みんなから選ばれた班長6名が集まり、班長会議が開かれました。4つのクラスがそれぞれ、現在の状況を話し合い、クラスがより良く進んでいくように班を編成しました。かなり遅くまでかかったクラスもありましたが、みんな最後まで真剣に取り組んでくれました。さすがは、みんなが“この人なら”と選んだ班長たちですね！

新しい班での生活が始まりました。班員が協力し合い、授業や当番活動に取り組んでいきましょう。入学式から4か月近くがたちましたが、まだまだ親しく話をしたことのない人も周りにいると思います。この班替えをきっかけに、友達の輪が広がっていくといいですね。そうそう、10月末の『校外学習』の班行動もこのメンバーで行うのでしたね。楽しく思い出に残る一日になるように、日頃の生活からみんなで協力しあって、良い関係を築いていきましょう。

最後に、話は変わりますが、月曜日の朝、1年生のあるクラスの黒板に、次のようなメッセージが書かれていましたので、ここで紹介します。

9/28(月) おはよう！

今日から2人の教育実習の先生が来ます。どの先生方よりも年齢が近いため、親しみやすくなってしまうとは思いますが、礼儀・言葉遣いは、目上の人と接する意識をもって、3週間共に生活しましょう。教育実習の先生が、「ひばり中で実習できてよかったです」と思える3週間になればよいなと思っています。

「本当にそうじゃな…。2人の先生方は、この3週間で学んだり感じたことを参考に、自分のこれから進路を決めていくことになるのじゃ。みんなとたくさんの時間を過ごすことが何よりの勉強なので。授業、委員会、部活動…どんどん話しかけてな！」